

„Die Vereine sind die Visitenkarte der Stadt LIENZ“ (Vize-Bgm. Meinhard PARGGER)

Am 30. März 2012 folgten eine hohe Anzahl an Mitgliedern des HSV-LIENZ der Einladung zur ersten Generalversammlung des neuen Vorstandes in die HASPINGER- Kaserne. Unter den Gästen konnten durch den Präsidenten Obst Erich FELDNER unter anderem der Vize-Bürgermeister der Stadt LIENZ Meinhard PARGGER und HR Mag. jur. Gerold TRIMMEL begrüßt werden.

Im Bericht des geschäftsführenden Obmanns Hptm Mag. Markus LOBENWEIN ernteten die Sektionen viel Lob für ihre selbständige und vorbildliche Organisation ihrer Veranstaltungen. Zusätzlich wurden noch die besonderen sportlichen Leistungen einiger Heeressportler in den Vordergrund gestellt und mit Auszeichnungen durch HR Mag. jur. Gerold TRIMMEL belohnt. Im Zusammenspiel mit dem Präsidenten wurden durch den geschäftsführenden Obmann noch Dankesworte, Geschenke und Urkunden für 25-jährige treue Mitgliedschaft von 6 Mitgliedern überreicht und der „Alt-Obmann“ Obstlt Gerhard STEINLECHNER zum Ehrenobmann ernannt.

Im Anschluss erfolgten die Berichte der Sektionen wo beginnend durch den Sektionsleiter der Sektion Alpin die erfolgreiche Durchführung der Osttirol-Umrundung (Osttirol 360) mit bildlicher Umrahmung präsentiert wurde. Des Weiteren hebt Hans INDRIST ihre diversen Skitouren und Kletterausflüge in der neuen einheitlichen Vereinskleidung hervor. Die wahrscheinlich größten Erfolge konnte Walter SEIWALD (Bogensport) der Generalversammlung präsentieren. Seinen Sektionsmitgliedern ist es im Laufe der Wettkampfsaison 2011 gelungen mit Kurt RIEGER den Staatsmeister in der Barebow-Klasse und mit Peter DIETRICH den Vize-Meister in der österreichischen Meisterschaft zu stellen. Zusätzlich konnte Peter FRITZ noch den Tiroler-Meistertitel in der Seniorenklasse Indoor FITA in die Garnison LIENZ holen. Vorausschauend auf die Saison 2012 freut sich Walter SEIWALD schon auf das „LIENZ 100“ Turnier am 5. Mai, das mit 320 Teilnehmern wohl das größte in Österreich sein wird. Für die Europameisterschaft in BERGAMO konnten sich ebenfalls 3 Mitglieder der Sektion qualifizieren, was natürlich besonderen Applaus beim Publikum hervorgerufen hat.

Vzlt Hans-Hermann ZWITTNIG präsentierte mit zahlreichen Bildern die Teilnahme der Sektion Dolomitenfly an vielen internationalen Festen in Italien, Liechtenstein und Österreich und dem eigenen Familiendrachenfest. Besonders hervorgehoben wurden dabei auch die bei den Kindern beliebten Drachen-Workshops bei den Veranstaltungen.

Martin OBERLAHNER berichtete über die zahlreichen Ausflüge der Sektion Radsport, wobei vor allem die Vielfältigkeit der Ausflüge in den Vordergrund gestellt wird. Nicht nur Rad-, sondern auch Schitouren, Wanderungen und der Besuch des Drachenfestes in LIENZ konnten mit beeindruckenden Bildaufnahmen vorgestellt werden. Jedoch nicht nur Ausflüge standen am Programm sondern auch die Teilnahme an der Dolomitenrundfahrt, dem Ecco-Benetton-Sprint und dem Teamzeitfahren Marende. Stolz präsentierte Martin OBERLAHNER abschließend noch den Gewinner des Osttiroler MTB-Cup Peter SIEGER.

Die Sektion Schießen blickte auf die Durchführung der Tiroler Meisterschaften im Großkaliber in der LAVANTER FORCHA zurück und konnte mit Klaus GSTINIG auch noch den TIROLER-Meister stellen.

Die Stocksportler unter Leitung von Alfred MUSNER nahmen an 28 Asphalt- oder Eisstockturnier teil und erreichten fünf erste, zwei zweite und zwei dritte Plätze und stellte somit eine solide Leistung an allen Turnieren an denen sie teilnehmen konnten.

Vzlt Franz STRIEMITZER freute sich über die inzwischen 24 Mitglieder und blickte auf diverse Tauchgänge in den Bergseen Österreich zurück. Mit der Austragung eines

Wettkampfes im Orientierungstauchen versucht man neue interessante Herausforderungen in im Tauchsport aufzuzeigen.

In den abschließenden Worten des Präsidenten fordert Obst Erich FELDNER nach der drastischen Erneuerung des Vorstandes noch eine stärkere Positionierung des Vereins in der GARNISON LIENZ.